

Anfang dieses Monats fand ein Schüleraustausch zwischen Schülern des Gymnasiums in Pieszyce/Peterswaldau und der Außenstelle des Mariengymnasiums Jever in Schortens für den Zeitraum von 8 Tagen statt. Es war der erste Austausch zwischen diesen beiden Gymnasien. Geplant ist ein Gegenbesuch des Gymnasiums der Außenstelle Schortens im nächsten Frühjahr in Pieszyce/Peterswaldau.

Am letzten Wochenende war eine 35köpfige Delegation aus der Partnerstadt Nagybjom/Ungarn zu Gast. Das umfangreiche Programm beinhaltete u. a. die Teilnahme am Oktoberfest 2006 sowie die Teilnahme am 10jährigen Jubiläum des Gründerzentrums.

Seitens der ungarischen Freunde wurde eine Einladung zu einem Besuch im August 2007 nach Nagybjom ausgesprochen. Anlass dafür ist die Einweihung des sich derzeit im Umbau befindlichen alten Rathauses in Nagybjom.

Anfang Oktober wird eine kleine Delegation der Stadt unter Führung der stellvertretenden Bürgermeisterin Heide Bastrop gemeinsam mit dem Chor Stella Polaris zu einem Chorfestival in die Partnerstadt Pieszyce/Peterswaldau nach Polen fahren.